
 

CYCLO BARCARES  

 

          Le Barcarès 5 Octobre  2019 

 
CR réunion du Club du 2 octobre2019 

 

Début de la réunion 17h30, 11 présents et 4 excusés 

 

 Compte rendu de la réunion des présidents du CODEP 66 

Le CR de Daniel (actuellement sur le site) est suffisamment exhaustif. Le point majeur 

pour les clubs et l’organisation de manifestations tel que les randonnées, avoir 

suffisamment de bénévoles pour assurer toutes les taches. 

  

 Lettre d’un vacancier au président du CODEP 

Un vacancier s’est plaint auprès du président du CODEP, que le club de 

Barcarès faisait payer entre 12 et 15€ pour rouler avec le club.  

Le président du CODEP lui a gentiment répondu, que les clubs peuvent avoir des frais 

pour accueillir les vacanciers et que c’est une pratique qui existe dans d’autres clubs 

comme Canet, ST Cyprien …et qu’il lui reste toujours la possibilité de rouler seul. 

Pour nous, c’est un don, que la plus part pour ne pas dire tous les vacanciers 

nous donnent sans rechigner. Et pour cela, Daniel leurs donne accès à notre site pour 

consulter les parcours S’ils sont présents quand nous nous arrêtons à la dégustation 

d’huitre, le club paye le vin, et l’apéritif lors de la Randonnée des Châteaux. 

 

 Préparation de la pause-café du 6 octobre 

1. Elle aura lieu au Tennis club de la Coudalère 

2. Récupération des conteneurs et faire le café et le chocolat (Action Michel)  

3. Récupération des victuailles et deux tables à la maison des Associations 

(Action Michel et Alain) 

4. Acheter les appros manquants (Action Michel et Alain) 

5. Acheter le pain dimanche (Action Alain),  

6. Préparation du site à 7h45, tables et victuailles plus service 

Joseph, Michel, Alain, Jean Louis, Bernard avec Christiane, Jacky, Serge, Yves 

7. Débarrasser et nettoyer, tous  

 

 Réassortiment des tenues 

Vous avez reçu par mail, ce que pouvait nous fournir TACTIC avec les prix 2019, (la 

TVA et le transport est pris en charge par le club). 

Il serait souhaitable de connaitre vos besoins, (en plus des demandes de réappro en  

cuissard), de façon que je puisse nous faire livrer un échantillonnage pour apprécier la 

qualité. Actuellement, j’aurai des demandes en gant, chaussettes et collant (cuissard 

long).  

 

 Repas annuel du Club 

Vous recevrez un mail vous indiquant la date, le lieu et le menu, dans les heures à 

venir 

Questions divers : Pas de question, nous passons au pot de l’amitié. 

Amicalement        Alain 
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